

PLANTÓN EN LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

Manifestantes del Movimiento Antorcha Campesina provocan caos vial

[LUCIANO FRANCO E HILDA ESCALONA]

■ Luego de permanecer en plantón en los alrededores de la Secretaría de Gobernación por más de cuatro horas, unos tres mil integrantes del movimiento Antorcha Campesina abandonaron el lugar después de las 17:00 horas de ayer, dejando como saldo un desquiciante caos vial en un amplio perímetro de la zona centro de la capital.

De nueva cuenta, por segunda vez en lo que del año, los antorchistas se apostaron en las calles de Bucareli, Morelos y Atenas, creando prácticamente un cerco a las instalaciones de esa dependencia donde su titular, Fernando Gómez Mont, despacho de manera habitual sus actividades.

Desde las 6:45 horas los inconformes comenzaron a reunirse en el Zócalo capitalino, pero fue alrededor de las 11:30 horas cuando el nutrido contingente emprendió su marcha rumbo al antiguo Palacio

cio de Covián.

Aunque tenían previsto salir de las calles del primer cuadro en punto de las 10:00 horas, fue hora y media después cuando comenzaron a movilizarse.

Los antorchistas de varios estados de la república comenzaron a caminar desde el cruce de avenida 5 de Mayo y Monte de Piedad, en el Centro Histórico, hacia la sede

de la Secretaría de Gobernación (Segob), en el cruce de avenida Bucareli y la calle Atenas; posteriormente, anunciaron que acudirían a la Residencia Oficial de Los Pinos.

Con gritos, amenazas, escándalo incesante, además del ya tradicional lanzamiento de botellas de plástico y palos, los manifestantes intentaron derribar las enor-

mes vallas metálicas que, también,

ya de manera cotidiana, colocan las fuerzas policías para repeler el avance de los quejoso.

El contingente, que finalmente desistió de nueva cuenta de instalar un plantón permanente en los alrededores de la secretaría, arribó al lugar poco después del mediodía, pero desde antes la Secretaría de Seguridad Pública del DF ya había efectuado los cortes a la circulación, lo que desató el caos vial en la zona.

Antes de la retirada, el coordinador nacional de Antorcha Popular, Omar Carreón Abud, informó que su movimiento obtuvo un amparo para que sus 14 compañeros detenidos semanas atrás en Querétaro, por la presunta toma de un pozo de agua, fueran liberados 10 días hábiles a partir del próximo lunes, por lo que quedarán bajo proceso pero en libertad a partir de los primeros días de febrero.



Policías resguardan las inmediaciones de Segob por protesta de Antorcha Campesina.

FRANCISCO HUERTA



Página 1 de 1
\$ 23314.20
Tam: 244 cm²
ECAMPOS